
Comune di Modena
Consiglio Comunale

Gruppo consiliare PDL

Modena 7/11/11

Al Sindaco
Alla Presidente del Consiglio comunale

INTERROGAZIONE URGENTISSIMA

Oggetto: COM’È LA SITUAZIONE DELLE INCUBATRICI AL POLICLINICO?

Premesso che

la notizia è stata riportata dalla stampa e ha fatto in fretta il giro d’Italia;

Considerato che
di  questi  tempi  si  parla  con  insistenza  dell’opportunità  di  dare  una  sistemazione  alla  sanità 
modenese;

Interrogo la Giunta per chiedere
- se alla luce del fatto che tre gemelli siano stati ricoverati in tre ospedali diversi, a Bologna, Parma 
e Ferrara, con grave disagio della puerpera e dell’intera famiglia, perché al Policlinico non c’erano 
sufficienti incubatrici, ha chiesto ragione dell’accaduto;
- se l’episodio è dipeso dal fatto che tutte le incubatrici, quel giorno, erano occupate, oppure se il 
loro numero è sempre inferiore alle necessità che si possono presentare, come quella, appunto, di un 
parto trigemellare.
- domando anche se l’Assessore di competenza si è immediatamente fatto parte diligente per capire 
come stanno le cose.

Vice capogruppo Consiliare PDL
Sandro Bellei 
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